

MORESTEL

Football : l'USCM s'offre une victoire à l'extérieur pour la reprise



Jason Pluviaux a marqué deux buts.

Ce dimanche 9 février, l'équipe fanion de l'US Creys/Morestel (USCM) retrouvait le championnat à Septème après plus d'un mois de trêve. Un déplacement toujours compliqué en apparence, mais les joueurs de l'entraîneur Samuel Bourgeois l'ont bien négocié en l'emportant 3-1, ce qui les maintient à la 2^e place de la poule avec 28 points. L'USCM a eu la maîtrise du ballon dès l'entame de match, mais MOS3R a tenu jusqu'à la 15^e minute où Cédric Morel ouvrit le score, suivi de Jason Pluviaux à la 43^e, 2-0 à la pause. Les joueurs de Septème ont réduit la marque à la 55^e, 2-1, mais Jason Pluviaux s'est offert un doublé sur penalty 5 minutes plus tard. L'USCM aura encore quelques occasions mais le score ne bougera plus. Le 3^e but qui arrive très rapidement coupe les jambes de MOS3R. Le joueur Jason Pluviaux permet à son équipe de bien débiter cette 2^e phase du championnat avec un doublé.